

Sitzungsprotokoll des FSR MB

FACHSCHAFTSRAT MASCHINENBAU

06.12.2023, 18:00, H0.07

FRITZ



Anwesende Mitglieder

Mitglied	Spitzname	Von	Bis	Abgemeldet?	Anwesend?
Abraham Jonatan	Vater Abraham			<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Anandini Solovey	Anna			<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Björn Wohltmann		14:13		<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Christian Grundmann				<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Christopher Hanson				<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Clara Schumacher				<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Ferdinand Fritz	Fritz			<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Ferdinand Thömmes	Ferdi			<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Helen Koch			14:54	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Henrik Schwägermann	Flauschi			<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Joana Stein	Jojo			<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Jonas Lindner				<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Josina Gerdes				<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Julian Köbernack	Ju		14:26	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Lion Seufer				<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Lorenz Bang				<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Lorenz Koester	Lorelei			<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Lukas Cherouny	Schrauni			<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Moritz Elsasser	Günter			<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Nils Nörenberg				<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Paul Mieskes	Paulaner	14:36	14:54	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Philipp Wieland	Ralle			<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Ricarda Zernitz	Rici			<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Stephan Fischer		14:56		<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Swantje Debbeler	Swebbeler			<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Vivienne Herzog	Vivi			<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>

Gäste

Name	Von	Bis	Funktion
Alexander Böker	14:11		Gast
Elias Noory			Gast
Willem Dittloff			Gast

Tagesordnung

Anwesende Mitglieder	1
Gäste.....	1
TOP 0: Formalia	2
TOP 1: Berichte (SDA, ALS, StuPa, Vorsitzendentreffen, vergangene Veranstaltungen, Gäste, etc.).....	2
TOP 2: Anträge (Finanzanträge, etc.)	2
TOP 3: Aktuelles (Veranstaltungen, Hochschulpolitik, Organisatorisch, Sonstiges)	3
Top 3.1: Veranstaltungen (Kommende Veranstaltungen, FiKo Abende, MeetINGS, etc.).....	3
▪ 15.11. 15-18 Uhr.....	Fehler! Textmarke nicht definiert.
Top 3.2: Hochschulpolitik (Aktuelle Problematiken, etc.)	4
Top 3.3: Organisatorisch (Öffentliches, OE, Orga)	4
Top 3.4 Sonstiges.....	4
Abschließendes.....	4

TOP 0: Formalia

- Beginn der Sitzung: 14:03 Uhr
- Protokoll der letzten Sitzung wird vertagt
- Protokoll der vorletzten Sitzung vertagt
- Heutige Tagesordnung wird angenommen
 - Bei Bedarf ergänzen
- Beschlussfähigkeit ist vorhanden?
 - Nein
- Sitzungsleitung übernimmt heute: Joana

TOP 1: Berichte (SDA, ALS, StuPa, Vorsitzendentreffen, vergangene Veranstaltungen, Gäste, etc.)

- B1: V-Runde
 - Equipmentausleihe ab 01.01. nicht mehr über die Uni möglich
 - Ein Brief ans Präsidium wird verfasst, in welchem der Bedarf an Equipment (z.B. Bierzeltgarnituren) aller FSRe und des AstA zusammengefasst werden
 - Wir (der Gang) kriegen zwei Paletten Smirnoff Ice for free

TOP 2: Anträge (Finanzanträge, etc.)

- A1: Finanzantrag Zipfelmützenfeier
 - Abstimmung um 14:15

- Ja: 6
- Nein: 0
- Enthaltung: 0
- Der Antrag wird einstimmig angenommen.

TOP 3: Aktuelles (Veranstaltungen, Hochschulpolitik, Organisatorisch, Sonstiges)

Top 3.1: Veranstaltungen (Kommende Veranstaltungen, FiKo Abende, MeetINGS, etc.)

- V1: Zipfelmützenfeier
 - ab 17 Uhr Prof-Meet-and-Greet
 - Alumnis und Profs müssten noch angeschrieben werden
 - Alumnis macht Schrauni (läuft)
 - Keine Rückmeldung von Sandra Köhler, die die Profs anschreiben wollte
 - ab 14 Uhr ist das LuK gebucht und Aufbau
 - GTW ist im Sofa während dieser Zeit, sind aber informiert
 - Es fehlen noch Leute für die Abbauschicht!!!
 - Hannoveraner haben mit drei Leuten zugesagt
 - Wo können die schlafen?
 - Trinkspiele im Mehrzweckraum? → kann je nach Laune aufgebaut werden
- V2: Gangparty
 - verschoben auf 12.01.2024, da Weihnachtsfeiern
 - Termin noch nicht gewiss, da Flurarbeiten
 - Hot Dogs bereitstellen
- V3: Teambuilding Kekse backen
 - Bei Björn
 - 08.12. um 17 Uhr (Treffen beim FSR-Büro)
 - Backformen und andere Utensilien mitbringen
 - Streusel auch
 - Keksvorschläge können an Swantje, 3 Rezepte werden gewählt
 - Finanzantrag für Werkstoffe für Kekse wurde angenommen
- V4: Getriebesprechstunde
 - Termin: 16.02. (GKP-Klausur am 21.02.)
 - Moritz ist HV und kümmert sich
- V5: Vertiefungsrichtungen
 - HV: Fritz, Lion (MB), Hanson (MEC)
 - Findet am 18.01. im Audimax II statt
 - Studiengangsberater wurde angeschrieben
 - auch AIW MBler einladen
- V6: Schnupperstudium
 - 20.02. (TM3 Klausur)
 - Schüler können vorbeikommen, um sich über das Studium zu informieren
 - FSR MB hat einen Stand (zwei Personen gesucht, um Stand zu besetzen → 1* MB, 1* MEC, oder mehr in wechselnden Schichten)
 - Rückmeldung geschehen (wir sind dabei)
 - Freiwillige:
 - MB: Joana, Helen, Ju (TM3)
 - MEC: Lorenz B. (TM3), Paul (TM3), Hanson
 - Joana fragt nach Ausstellungsstücken von Dekanat M

Top 3.2: Hochschulpolitik (Aktuelle Problematiken, etc.)

- H1:

Top 3.3: Organisatorisch (Öffentliches, OE, Orga)

- O1: Teams-Alternative
 - verschoben auf Konsti-Sitzung
- O2: Stickercontest
 - Email geht Anfang Dezember raus
 - Mit Remindern vor den "Ferien", Zipfelmützenfeiern und weiteres
 - Email jetzt schicken
- O3: Flurbauarbeiten
 - Dauert noch mindestens bis ins neue Jahr, Gangparty fraglich
 - Morgens Kästen vors Fenster stellen ("Treppe"), ab 18:00 Uhr wieder abbauen
 - Leiter wurde geklaut → nichts mehr nach draußen stellen
 - Neuen Tritt besorgen, wird beim nächsten Baumarkt-Besuch gemacht
 - Büro ist Fluchtweg!!!
- O4: Glühweinkocherausleihe
 - 08.12. imec: Clara kümmert sich
 - 19.12. ET/IT: Joana kümmert sich
 - 20.12. Orientierungsstudium: Helen kümmert sich
- O5: Reformvorschlag HV-Struktur
 - Björn hat das Konzept für eine neue HV-Struktur vorgestellt
 - Der Vorschlag stieß allgemein auf Zustimmung
 - Weiteres Verfahren wird auf der Konsti-Sitzung besprochen

Top 3.4 Sonstiges

- S1: Weihnachtskarte
 - für MB-FSRe anderer Hochschulen, andere FSRe der TU und Professoren, die die Zipfelmützenfeier besucht haben
 - Hanson schreibt einen Text
 - Wird voraussichtlich von Ju am Samstag gedruckt
- S2: Fotowand aktualisieren
 - Nicht alle haben ein Foto an der Wand, brauchen die auch für Plakat
 - Wer hat noch kein Foto?
 - Wer noch ein Foto möchte, meldet sich bei Björn
 - Ju kümmert sich
- S3: Treffen mit Alumnis
 - Vertagt
 - Treffen auf dem Lüneburger Weihnachtsmarkt wird dieses Jahr voraussichtlich nicht mehr stattfinden
 - Alumnis auf Zipfelmützenfeier fragen?
- S4: Geschenk Gieseler
 - Der Leiter der Studierendenwerkstatt geht in Rente
 - Philipp und Willem kümmern sich

Abschließendes

Ende der Sitzung: 15:08

Kommende Sitzung: 13.12.2023, 13:15 in H0.07